



Bandwettbewerb auf Landesgartenschau Freyung

Beitrag

Im Rahmen des Jugendkulturwochenendes Wald.Weite.Wow. auf der Bayerischen Landesgartenschau in Freyung findet am 19. August ein regionaler Bandcontest statt. Organisiert wird dieser von „Pop Info Niederbayern“ – der Populärmusikberatung des Bezirks Niederbayern.

Es nehmen drei niederbayerische Nachwuchsbands teil, die am Ende von einer vierköpfigen Jury lokaler Musiker und Szenekenner in fünf Kategorien jeweils nach Schulnoten bewertet werden. Zu gewinnen gibt es ein professionelles, musikalisches Coaching-Wochenende für die ganze Band in der Volksmusikakademie Freyung. Um die Veranstaltung abzurunden, tritt im Anschluss an den Bandwettbewerb als Headliner des Abends noch die überregional bekannte Heavy-Rock Band „The Sonic Brewery“ aus Eggenfelden auf.

Für Besucher der Landesgartenschau mit Dauerkarte/Tageskarte ist der Eintritt zum Wettbewerb und Konzert frei. Der Bandwettbewerb findet von 17:00 bis 19:00 Uhr statt, das Anschlusskonzert beginnt um 20:15 Uhr.

Die teilnehmenden Bands sind:

The Wild Sparrows (Hard Rock aus Deggendorf/Passau)

Unbändige Leidenschaft für Musik, die Vorliebe für Hard-Rock, messerscharfe Riffs, pulsierende Basslines und kompromisslos geschmetterte Drums – kurz: The Wild Sparrows. Vier junge Männer aus dem Raum zwischen Passau und Deggendorf in Niederbayern, die mit roher, gitarrenlastiger Rock-Musik die Bühnen der Region zum Beben bringen wollen. Entstanden ist die Band während der Corona-Pandemie. Gerade auch deshalb streben die vier Nachwuchsmusiker danach, mit ihren Songs wieder in den Rausch von Adrenalin und Schwerelosigkeit zu gelangen und möglichst viele Fans dort mit hineinzuziehen.

FourCityColony (Indie-Rock/Punk aus Zwiesel)

Indie-Rock, kombiniert mit einer Prise Punk – so oder so ähnlich könnte man den Stil der Band aus

dem Zwieseler Winkel beschreiben. Seit 2018 vermischen die Jungs verschiedene Musikgenres, um damit ihren eigenen Sound zu kreieren. Nach über 30 Konzerten in Deutschland und der Tschechischen Republik haben sie ihren ganz eigenen Sound gefunden. Momentan arbeitet das Quartett an einem neuen Album, das noch in diesem Jahr erscheinen soll.

Udrei (Indie-Pop aus Passau)

2021 lernten sich die Gründungsmitglieder Jule (Gesang, Songwriting) und Teresa (Keyboard, Songwriting) kennen und ihnen war schnell klar, dass Musik zu zweit zwar Spaß macht, aber noch Luft nach oben ist. Also fanden nach und nach Jakob (Gitarre, Songwriting), Mo (Drums) und schließlich auch Sarah (Bass) zur Band. Sie schreiben viele eigene Songs von Weltschmerz, über die Liebe bis hin zu Gesellschaftskritik. Von melancholischen Break-Up-Songs bis hin zu New Wave Partyhits à la Dilla und Edwin Rosen ist für jeden was dabei.

Bericht und Bild: Landesgartenschau Freyung

The Sonic Brewery (Heavy Rock aus Eggenfelden)

Close your eyes and just listen! Vom ersten Ton an erklingt Vertrautheit... groovig, satter Rhythmus, psychedelische Arrangements, eingängige Melodien – alles komplettiert mit hochemotionalem Gesang. Diese Band hat ihre Wurzeln in der Vergangenheit – und beschreitet Neuland. THE SONIC BREWERY sind nicht einfach nur eine weitere „Retro-Band“ – im Gegenteil: Was THE SONIC BREWERY zusammenbraut, hat eine Tiefe und Seele, die vorwärtsgerichtet und voller Energie und Tatendrang ist. Problemlos schaffen sie es in ihren fulminanten Live-Shows das Publikum vom ersten Ton an einzufangen und erst wieder loszulassen, wenn der letzte Ton lange verklungen ist.

Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie



1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Landesgartenschau Freyung